
 

 

 

 

 

 

 
EXCELENTÍSSIMA SENHORA PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
MARCO/CE 
 
 
 
 
REQUERIMENTO Nº 012/2025 

 
 

 A Vereadora abaixo signatária, com subscrição da Vereadora Ana Célia do 
Nascimento, requer ao Poder Executivo que destine o prédio desativado da E.E.F. 
Raimundo Ernesto Fonteles como base para o atendimento médico de pacientes da 
rede municipal de saúde, assim como destine espaço no referido recinto para o 
funcionamento das atividades da Associação Comunitária de Varjota, formalizando os 
instrumentos legais que confiram regularidade à ocupação.  

 
SALA DAS SESSÕES DA CÂMARA MUNICIPAL DE MARCO, em 06 de 

fevereiro de 2025. 
                          
 
                                 Iná Maria Macêdo Osterno 
                                              Vereadora 
 

Ana Célia do Nascimento 
Vereadora 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 

 
 
 
 
 

 
Justificativa 

 
A proposição tem por objetivo conferir finalidade pública ao prédio da E.E.F. 

Raimundo Ernesto Fonteles, propiciando conforto aos pacientes e profissionais de 
saúde da rede municipal que atendem na localidade de Varjota.  

Visa, também, valorizar as atividades desenvolvidas pela Associação 
Comunitária de Varjota, tanto administrativas quanto estatutárias. 

O objeto do presente Requerimento decorre de manifestação dos munícipes 
que habitam a região, de modo que ora requeremos o apoio dos Pares para a 
aprovação da matéria.  

 
SALA DAS SESSÕES DA CÂMARA MUNICIPAL DE MARCO, em 06 de 

fevereiro de 2025. 
 

 
                                 Iná Maria Macêdo Osterno 
                                              Vereadora 
 

Ana Célia do Nascimento 
Vereadora 

 


